

[News](#)

**News: Juist-Stiftung spielte gegen Norderneyer Boule-Freunde unentschieden**

Beigetragen von S.Erdmann am 20. Jul 2011 - 11:12 Uhr

Nachdem nun vor genau einem Jahr der "Boule-Platz an?t Diekskant" auf Initiative der Juist-Stiftung entstanden und in Betrieb genommen wurde, hatte sich die Stiftung jetzt etwas besonders einfallen lassen, um den Platz weiter zu beleben. Der Vorstand hatte die "Boule-Freunde" der Nachbarinsel Norderney zu einem Wettkampf aufgefordert.

Diese kamen am vergangenen Sonntag nach Juist, als die Reederei eine Fahrt über eine Flut mit der "Frisia X" nach Juist anbot. Der Wettkampf endete quasi unentschieden, denn es wurde auf zwei Bahnen gespielt. So gewannen auf einer Bahn die Norderneyer mit 3 : 0; auf der zweiten siegten die Juister mit 1 : 2. Die Sache hatte in jedem Fall sowohl den Norderneyer Boule-Freunde, wie auch den Mitgliedern der Juister Bürgerstiftung viel Freude gemacht.

Unser Foto zeigt die Teilnehmer des Wettkampfes.

JNN-Foto: Stefan Erdmann

**Article pictures**

